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Herr Bulgrin berichtet, dass Frau Buhr eine Jugendbefragung erstellt habe und verweist auf den 
Flyer. Dieser werde über den E-Mailverteiler an die Ausschussmitglieder versandt und ebenfalls 
an das Protokoll gehangen. Er bittet um Teilnahme an der Befragung.  
 
Frau Retzlaff berichtet, dass die nächste Tagung des Kreisschülerrates voraussichtlich am 
13.12.2023 stattfinde. Unter anderem werde man sich mit dem Schülerticket beschäftigen. Wei-
terhin plädiert sie dafür, dass Führerscheine kostengünstiger werden, da diese nur schwer er-
schwinglich seien. Die Anbindungen mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zwischen Potsdam und 
dem Umland in den Abendstunden seien allerdings sehr ausgedünnt, so dass man darauf ange-
wiesen sei. 
 
 

 


